

# InternationalMedia

SELASA 25 APRIL 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



**PRESIDEN JOKOWI IMBAU MASYARAKAT HINDARI ARUS MUDIK**

Pemerintah mengimbau masyarakat menghindari puncak arus balik dengan menunda jadwal kembali dari mudik. Menurut Presiden Joko Widodo, penundaan tersebut dimaksudkan untuk memecah penumpukan kendaraan yang diprediksi akan terjadi pada puncak arus balik tanggal 24 dan 25 April 2023. Hal tersebut diungkapkan Presiden dalam video yang diunggah pada kanal YouTube Sekretariat Kabinet, Senin (24/4).

## Jokowi Minta Diberi Cuti Tambahan ke Pemudik Agar Tunda Balik ke Jakarta

Berdasarkan data dari Kemenhub, diprediksi akan ada 203.000 kendaraan saat puncak arus balik. Jumlah ini berpotensi menimbulkan kemacetan parah.

**JAKARTA (IM)** - Presiden Joko Widodo (Jokowi) meminta aparat sipil negara (ASN), pegawai BUMN, TNI, Polri, hingga pegawai swasta, agar

memundurkan jadwal kembali ke Jakarta usai mudik Lebaran 2023. Hal tersebut bertujuan menghindari puncak arus balik pada 24-25 April 2023.

“Untuk memecah penumpukan yang terjadi pada puncak tanggal 24 dan 25 April 2023 secara bersamaan, pemerintah mengajak masyarakat yang tidak ada keperluan mendesak untuk menghindari puncak arus balik tersebut,” ujar Jokowi dalam keterangan pers secara daring dari Manggarai Barat, NTB, Senin (24/4).

“Dengan cara menunda atau mengundurkan jadwal kembali

mudik setelah tanggal 26 April 2023,” tegasnya.

Kepala Negara menekankan, ketentuan tersebut berlaku untuk ASN, TNI, Polri, dan BUMN ataupun pegawai swasta yang teknisnya dapat diatur oleh instansi atau perusahaan masing-masing.

“Seperti bentuk cuti tambahan atau bentuk cuti lainnya,” ungkap Jokowi.

Presiden menjelaskan, ber-

dasarkan data dari Kementerian Perhubungan (Kemenhub), diprediksi akan ada 203.000 kendaraan saat puncak arus balik.

Ratusan ribu kendaraan tersebut akan menuju Ibu Kota dengan melewati Tol Trans-Jawa maupun Tol Jakarta, Cikampek.

“Tentu ini merupakan jumlah yang sangat besar dibandingkan dari jumlah normalnya, yaitu

▶ Bersambung ke hal 11

## Gerindra Tak Gentar Lawan Sandiaga Uno jika Jadi Kompetitor Prabowo di Pilpres 2024

**JAKARTA (IM)** - Sekretaris Jenderal (Sekjen) Partai Gerindra Ahmad Muzani mengaku pihaknya akan melawan Sandiaga Uno jika akhirnya maju sebagai kompetitor Prabowo Subianto dalam Pemilihan Presiden (Pilpres) 2024. Hal itu disampaikan Muzani merespons sikap Sandiaga Uno yang memutuskan untuk hengkang dari Partai Gerindra.

“Kita akan kalahkan Sandi, diposisi apa pun, calon presiden mana pun, kita akan kalahkan itu,” ujar Muzani di Kabupaten Tangerang, Banten, Senin (24/4).

Sebab menurutnya, Partai Gerindra sudah berulang kali

menghadapi situasi seperti saat ini, yaitu berkontestasi dengan mantan rekan sendiri.

Muzani menilai para kader Gerindra akan semakin bersemangat jika Sandiaga Uno akhirnya memilih untuk maju sebagai capres atau cawapres dari kubu yang berseberangan dengan Prabowo.

“Jika itu yang terjadi, maka seluruh kader Gerindra akan siap, berjuang all out untuk memenangkan Prabowo Presiden 2024,” katanya.

Ia pun menganggap bahwa sikap Sandiaga tak mencerminkan penghormatannya pada

▶ Bersambung ke hal 11

## Menegangkan, 538 WNI Dievakuasi dari Sudan Melalui Jeddah

**JAKARTA (IM)** - Menteri Luar Negeri Retno Marsudi mengungkapkan 538 warga negara Indonesia (WNI) telah dievakuasidari Sudan melalui Jeddah, Arab Saudi.

“Ini adalah evakuasi tahap 1 yang dipimpin langsung oleh Dubes RI di Khartoum, Sudan,” kata Retno dikutip, Senin (24/4).

WNI yang telah dievakuasi itu terdiri dari 273 perempuan, 240 laki-laki, dan 25 balita. Sebelum diberangkatkan ke Jeddah melalui jalur laut untuk kemudian dipulangkan ke Tanah Air, mereka dibawa dan tiba di Kota Port Sudan pada Senin

pukul 01.00 dini hari waktu setempat.

WNI yang dievakuasi sebagian besar adalah mahasiswa Indonesia, pekerja migran Indonesia, karyawan perusahaan Indofood, dan staf KBRI beserta keluarganya.

Rombongan tersebut berangkat dari Khartoum pada Minggu (23/4) pukul 08.00 waktu setempat. Mereka disebutkan menempuh perjalanan selama 15 jam ke Port Sudan melalui kota Atbara, Damir, Mismar, dan Sawakin. Terdapat sekitar 15 pos pemeriksaan sepanjang perjalanan.

“Saat ini, 538 WNI tersebut

sedang beristirahat di rumah persinggahan di Port Sudan sebelum keberangkatan menuju Jeddah melalui jalur laut. Insha Allah persiapan pulang ke Indonesia juga terus dilakukan,” tutur Menlu Retno.

Pemerintah Indonesia disebutkan terus menjalin komunikasi dengan otoritas di Sudan untuk memastikan jalur aman dan keamanan bagi WNI.

Direktur Perlindungan WNI dan BHI Kementerian Luar Negeri Judha Nugraha, mengatakan, pemerintah terus berupaya mencari cara untuk

▶ Bersambung ke hal 11

## 51 Korban Aliran Sesat di Kenya Ditemukan Terkubur di Hutan

**NAIROBI (IM)** - Polisi Kenya melanjutkan pencarian korban sekte atau aliran sesat di hutan di Shakahola. Sejauh ini, 51 mayat diduga anggota sekte ditemukan terkubur di hutan.

Dilansir AFP, Senin (24/4), pencarian ke pedalaman dari Malindi terus dilanjutkan tidak hanya untuk jenazah tetapi juga untuk kemungkinan orang yang selamat dari hasutan pimpinan sekte, Makenzie Nthenge, yang meminta para pengikutnya mati kelaparan untuk “bertemu Yesus”.

Investigasi skala penuh

juga telah diluncurkan ke Gereja Good News International dan pemimpinnya sejak polisi menyerbu hutan di Shakahola dan menemukan mayat pertama minggu lalu.

Selama akhir pekan, lusinan mayat lainnya digali. Area hutan seluas 800 acre (325 hektar) pun dinyatakan sebagai TKP karena pihak berwenang berusaha untuk memahami skala sebenarnya dari apa yang disebut “Pembantaian Hutan Shakahola”.

Inspektur Jenderal Polisi, Japhet Koome, diperkirakan

▶ Bersambung ke hal 11



### PENUMPANG MUSIMAN DI COMMUTERLINE JABODETABEK

Sejumlah penumpang kereta rel listrik (KRL) Commuterline Jabodetabek mengantre keluar dari Stasiun KA Jakarta Kota di kawasan Kota Tua, Jakarta, Senin (24/4). VP Corporate Secretary KAI Commuter Erni Sylviane Purba menyebutkan kepadatan penumpang KRL Jabodetabek sejak H+1 hingga H+2 Lebaran didominasi pengguna musiman yang memanfaatkan waktu libur untuk bersilaturahmi dengan kerabat ataupun berwisata ke sejumlah tempat di Jabodetabek, seperti Kota Tua, Monas, Kebun Raya Bogor, dan sejumlah obyek wisata lainnya.

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Memperpanjang Jalanan Kasih Sayang dengan Cinta Kasih Berkesadaran (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™  
Zipper Bag

ASALTAU!  
Kano Berusia Sekitar 1.000 Tahun Ditemukan di Danau Waccamaw



TIM arkeolog dan anggota Suku Waccamaw Siouan menemukan kano yang usianya diperkirakan 1.000 tahun dari kedalaman Danau Waccamaw di tenggara Carolina Utara, AS.

Penemuan kano penduduk asli Amerika dilakukan oleh tiga remaja, Eli Hill, Jackson Holcomb, dan Creek Hyatt. Ketiganya menemukan kano itu saat mereka sedang

▶ Bersambung ke hal 11

## Lamar Kerja Jadi Pembunuh Bayaran, Pria Ini Langsung Ditangkap FBI



JOSIAH Garcia ditangkap setelah di-jebak oleh agen FBI yang menyamar menjadi pemberi pekerjaan sebagai pembunuh bayaran. Saat bertemu muka, Josiah sesambar kepada agen FBI bahwa dirinya sangat piawai membunuh orang karena punya pengalaman militer. Dia juga mengaku sedang butuh uang.

Dalam berkas perkara yang telah diajukan di pengadilan federal, disebutkan bahwa

▶ Bersambung ke hal 11

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.905,00	14.805,00
SGD	11.209,00	11.104,00
AUD	10.077,00	9.947,00
HKD	1.938,00	1.858,00
EUR	16.449,00	16.249,00
GBP	18.624,00	18.419,00

Senin 24 April 2023 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>